

Le général Salvador Cienfuegos inculpé de trafic de drogue aux Etats-Unis



Le général Salvador Cienfuegos est inculpé de trafic de drogue et de blanchiment d'argent.

Los Angeles, 17 oct. (RHC).- L'ancien ministre mexicain de la Défense, Salvador Cienfuegos a été inculpé aux Etats-Unis de trafic de drogue et de blanchiment d'argent, a-t-on appris vendredi auprès du procureur fédéral de Brooklyn.

Selon un document diffusé par cette instance, le général en retraite Cienfuegos, détenu depuis son arrivée à l'aéroport de Los Angeles jeudi soir, devait être présenté à un juge fédéral de cette ville afin de lui signifier son inculpation.

Il est accusé d'association de malfaiteurs en vue de produire, importer aux Etats-Unis et distribuer de l'héroïne, de la cocaïne et de la méthamphétamine, ainsi que de blanchiment d'argent, sur une période allant de décembre 2015 à février 2017, alors qu'il était ministre, selon la même source.

Le réquisitoire de maintien en détention du procureur fédéral de Brooklyn, Seth DuCharme, chargé de l'enquête, stipule que Salvador Cienfuegos a « permis au cartel H-2 (...) d'opérer en toute impunité au Mexique ».

Le cartel H-2 est présent dans les Etats mexicains de Sinaloa et de Nayarit. Il est qualifié par le procureur DuCharme « d'extrêmement violent ».

Le procureur dit être en possession de milliers de SMS montrant qu'en échange de pots-de-vin, l'ancien ministre s'est assuré qu'aucune opération militaire n'était menée contre le cartel.

Selon les mêmes éléments, Salvador Cienfuegos a permis à H-2 d'étendre le territoire de ses activités, a présenté des membres du cartel à d'autres officiels corrompus, et a communiqué à l'organisation des informations sur une enquête des autorités américaines.

Le président du Mexique, Andres Manuel Lopez Obrador (AMLO) a exprimé son irritation face à la gravité de l'incident.

« C'est déplorable qu'un ancien ministre de la Défense soit arrêté et accusé de trafic de drogue », a souligné López Obrador lors de sa conférence de presse matinale quotidienne.

Le président, qui a placé les thèmes sensibles au Mexique de la violence, de la corruption et du trafic de drogue au coeur de son programme gouvernemental, a précisé qu'aucune investigation n'était en cours au Mexique sur l'ancien ministre.

Avec AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237071-le-general-salvador-cienfuegos-inculpe-de-traffic-de-droque-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba